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Mitteilungen 
 
1. Gegen die Niederschrift der letzten Sitzung werden keine Einwände erhoben. 
2. Geschwindigkeitsmessungen. 
3. Der Ortsvorsteher berichtet kurz über den Sachstand „Neue Zufahrt zum 

Recyclinghof“. Das Verfahren läuft weiter positiv und es sind Mittel in den 
Haushalt eingestellt, so dass davon auszugehen ist, dass das Projekt 2025 
umgesetzt werden kann. 

4. Der Ortsvorsteher berichtet vom Neujahrsempfang der TSG. In seinem 
Grußwort ist er dort u.a. auch auf die Autobahnthematik eingegangen (A44, 
A49, Bergshäuser Brücke). Zudem geht er auf die Äußerungen des 
Oberbürgermeisters beim Neujahrsempfang der Stadt ein und berichtet, dass 
er in Kontakt mit der DEGES und der Autobahngesellschaft steht. Ziel ist es, 
noch im Februar eine öffentliche Informationsveranstaltung mit allen 
Beteiligten durchzuführen, um die Bürgerinnen und Bürger umfassend über die 
aktuellen Entwicklungen zu informieren. Wünschenswert wäre, wenn die Stadt 
Kassel hierzu einlädt.  
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